

Carmen Viemann SPD



Am 13. September entscheiden Sie darüber, wer Bochum als Oberbürgermeister in die Zukunft führt. Verlässlichkeit, Optimismus und volles Engagement – so kommt Bochum voran:

Wir schaffen Arbeit

In den letzten fünf Jahren sind in unserer Stadt mehr als 10.000 neue Jobs entstanden. Das soll – auch nach Corona – genau so weitergehen. Mehr Ausbildungschancen und ein robusterer Arbeitsmarkt sind unser Ziel. Unsere Hochschulen sind dabei ein wichtiger Motor – nicht nur für akademische Arbeitsplätze. Wir wollen ganz bewusst noch mehr zu einem Standort für moderne Technologien werden. Hier in Bochum soll gegründet, gearbeitet und erfolgreich gewirtschaftet werden.

Verantwortung für unser Klima

Bochum hat – wie alle Städte – eine große Verantwortung für unser Weltklima. Konkretes Handeln ist gefragt. Gegen die Hitze und für ein gutes Klima pflanzen wir zehntausende Bäume, bringen mehr Wasser in die Stadt und begünen Dächer. Und wir bringen unsere Parks auf Vordermann – die grünen Oasen „um die Ecke“. Der Ökostromanteil in Bochum steigt und wir unterstützen klimagerechten Wohnungsbau.

Weniger Stress im Straßenverkehr

Allen in Bochum soll es mehr Freude bereiten, sich in unserer Stadt zu bewegen. Damit sich Rad und Auto seltener in die Quere kommen, bauen wir sichere Radwege mit hohem Tempo aus. Wir sanieren Fußwege und organisieren Mobilität aus einer Hand. Nicht nur per App, sondern auch an Mobilitätsstationen, an denen Bus oder Bahn halten und Fahrräder sowie andere Fahrzeuge ausgeliehen werden können. Moderner Stadtverkehr – smartes Parken inklusive, dafür sorgen, dass wir endlich einen gemeinsamen Tarif im Ruhrgebiet bekommen. Ein Ticket quer durch den Pott.

Wir räumen auf
Bochum muss sauberer werden. Über zehntausend Bochumerinnen und Bochumer wollen beim jährlichen Stadtputz mitmachen, denn ihnen ist das Aussehen von Straßen und Stadtvierteln wichtig. **Wilde Müllkippen sind eine Respektlosigkeit** und kein Kavaliersdeikt. Deshalb werden die Kontrollen weiter verstärkt. Mit den Abfalldetektiven und mehr Ordnungskräften auf der Straße. Und wir helfen mit den neuen Unterflurcontainern beim Sauberhalten.

Gut groß werden in Bochum

Jedes Kind soll in Bochum eine schöne und chancenreiche Kindheit haben. Deshalb investieren wir in unsere Kitas und Schulen. Wir bauen neu, sanieren mit Hochdruck und bringen schnelles Internet in die Klassenzimmer. Wir investieren in Betreuung und schaffen neue flexible Lösungen für Eltern und Kinder. Damit der Spaß in der Kindheit nicht zu kurz kommt, sorgen wir für attraktive Spielplätze und gute Sportanlagen.

Thomas Eiskirch, 49 Jahre alt, verheiratet, Vater einer Tochter (15) und eines Sohnes (17). 49 Jahre Bochumer und fast genauso lang Fan des VfL. Von 2005 bis 2015 Abgeordneter im Landtag NRW und dort Wirtschafts- und energiepolitischer Sprecher. Davor Prokurst in der Immobilienbranche. Schon lange überzeugter Vertreter des Ruhrgebiets im Ruhrparlament und seit 2015 das schönste Amt überhaupt: Oberbürgermeister von Bochum. Verantwortung tragen und die Heimatstadt gestalten.

www.thomas-eiskirch.de • bochum@thomas-eiskirch.de



Ihre Kandidatin für
Bochum Weitmar-Mitte



Liebe Nachbarinnen, liebe Nachbarn,



Zur Kommunalwahl möchte ich Ratsfrau für den Wahlkreis 62 - Weitmar Mitte und Ostholtz- werden, um zukünftig Ihre Interessen und Ideen im Wahlkreis zum Gegenstand der gesamtstädtischen Politik werden lassen.

Ich bin Carmen Viemann und wurde 1956 in Sachsen geboren. Seit 60 Jahren lebe ich in Bochum, seit 33 Jahren haben mein Mann und ich unseren Lebensmittelpunkt in Weitmar. Die Familien unserer beiden Töchter halten uns mit den Enkelkindern fit und jung. Als Selbstständige Reiseverkehrskauffrau leite ich ein Online Reisebüro und habe viel Kontakt zu Menschen. Ich kenne die Stärken und Schwächen unseres Stadtteils wirklich gut. Hier gehe ich einkaufen und genieße es in den Naherholungsgebieten, wie Dürertal oder Schloßpark eine Auszeit zu nehmen.

Weitmar und das Ostholtz haben viele Potentiale. Sie zu heben, zu fördern und nachhaltig zu gestalten sehe ich als meine Aufgabe, die ich mit Engagement und Leidenschaft verfolgen werde. Dazu möchte ich mit Ihnen im Gespräch sein und bleiben.

Ich freue mich darauf mit Ihnen Weitmar zu gestalten und bitte um Ihre Stimme.

Ihre
Carmen Viemann



Natürlich im Südwesten

Dürertal, Schlosspark, Klimapark Springorum, Kleingärten, Spazier- und Radwege. Unsere Grünzonen bilden ein dichtes Netz zur Naherholung inmitten eines dicht besiedelten urbanen Raums. Ihre Attraktivität zu wahren sehe ich als meine Aufgabe. Die Bienen- und Insektenweide im Dürertal ist schön und bietet Lebensraum. Darvon brauchen wir mehr. Mit dem Landschafts- und Klimapark Springorum auf der ehemaligen Deponie an der Holtbrügge beschreiten wir neue Wege. Dort wird der Natur Raum gegeben, sich eigenständig zu entwickeln. Der Park soll den Charakter verschiedener Brachen mit verschiedensten Entwicklungsstadien der Vegetation annehmen und einen Beitrag zur biologischen Vielfalt leisten. Lassen sie uns unsere Grünanlagen und Parks weiter vernetzen!

Natürlich ist Weitmar mehr als Natur. Weitmar-Mitte ist Mittelpunkt eines lebendigen Stadtteils, in dem das Leben pulsiert. Und wo einiges passieren muss. Wir brauchen Parkplätze, Abstellmöglichkeiten für Fahrräder und ausreichend Platz für Fußgänger. Auch möchte ich in Weitmar mittelfristig den barrierefreien Umbau der Bus- und Straßenbahnhaltestellen und der Gehwege vorantreiben und mich für den Ausbau des Radwegnetzes einsetzen.

Thomas Eiskirch



Liebe Mitbürgerin und Mitbürger,

Bochum versteht Wandel als Chance und hat sich zu einer Stadt der neuen Möglichkeiten entwickelt. Bochum klagt nicht, sondern nimmt Herausforderungen an. Und das sehr erfolgreich - mit großer Solidarität und Bürgerbeteiligung. Mit Respekt voreinander, mit Anstand und ohne Hass – für dieses Bochum setze ich mich ein.

Unternehmen ansiedeln, mehr Bäume pflanzen, die Schulen digitalisieren, das soziale Miteinander stärken, für mehr Ordnung und Sauberkeit im Stadtbild sorgen – das alles und noch viel mehr prägt das Amt, für das ich erneut um Ihr Vertrauen bitte: Oberbürgermeister von Bochum – meiner Heimatstadt.

Verantwortung tragen. Bochum gestalten.

Ihr
Thomas Eiskirch